

**Auszug aus der Niederschrift
über die 07. Sitzung der Bürgerschaft am 13.07.2023**

Zu TOP: 7.7

zum Jugendtreff in der Innenstadt

Einreicher: Maik Hofmann, Fraktion Bürger für Stralsund

Vorlage: kAF 0089/2023

Anfrage:

Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit kurzfristig einen überdachten Treffpunkt für die Jugendlichen in der Innenstadt zu schaffen?

Der Treffpunkt könnte sich auch in den angrenzenden Bereichen der Altstadt befinden.

Frau Dr. Gelinek antwortet wie folgt:

Die Altstadt ist ein beliebter Ort für Jugendliche, weil er viele Möglichkeiten bietet. Kurze Wege zur nächsten Bushaltestelle oder zum Lebensmittelgeschäft sind hier sehr reizvoll. Diese freien Plätze wählen die Jugendlichen sich selbst aus. Vorhandene Treffpunkte, beispielsweise der Jugendplatz in der Tribseer Vorstadt oder der Jugendclub „Havanna“ in Knieper West, werden bereits aktiv genutzt.

In der Nähe der Altstadt befindet sich der Jugendclub 2Day. Zur Verfügung stehen hier Räumlichkeiten als auch ein großes Zelt. Der engagierte und von Jugendlichen und auch von Frau Dr. Gelinek sehr geschätzte Leiter, Bernd Bogdahn, hat mit festen Öffnungszeiten und vielseitigen Angeboten den Jugendclub als festen Anlaufpunkt für die Freizeitgestaltung von jungen Menschen etabliert.

Gegebenenfalls ließe sich das Angebot mit dem Aufstellen eines weiteren Containers am Rande der Altstadt erweitern. Dies wäre gut denkbar im Rahmen der durch die Verwaltung geplanten provisorischen Nutzung der Schützenbastion, wo eine kleine Skateranlage errichtet werden soll.

Herr Hofmann erkundigt sich nach Möglichkeiten, den Informationsfluss an Jugendliche sicherzustellen, um andere Angebote bekannt zu machen.

Frau Dr. Gelinek ist der Auffassung, dass die Informationsweitergabe weitestgehend funktioniert. Gleichwohl sieht sie Verbesserungspotenzial hinsichtlich der Überarbeitung der Internetseite stadtteilarbeit-stralsund.de, um konkret auf Angebote aufmerksam zu machen.

Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet.

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 21.07.2023